

RESUMEN

En el presente trabajo se desarrollará “**EL IMPACTO DE LAS EXPORTACIONES DE PRODUCTOS NO TRADICIONALES EN LA ECONOMÍA DE BOLIVIA PERIODO 2010 - 2017**”, se busca determinar el impacto que generan las exportaciones de productos no tradicionales, en la economía de Bolivia, durante el periodo 2010 – 2017, para el cual la información se tomará en cuenta a nivel nacional, debido a las características de la investigación el método empleado en la presente investigación es el hipotético deductivo, que se basa en hechos generales y conocidos para llegar a hechos y principios particulares. La investigación presenta un enfoque cuantitativo, el análisis de la información se basa en cantidades y/o dimensiones. Es decir, el elemento numérico tiene protagonismo. Se usa un enfoque cuantitativo, las hipótesis se someten a mediciones numéricas y sus resultados se analizan de forma estadística y econométrica. Se trata de una investigación objetiva y rigurosa en la que los números son significativos.

El contenido se desarrolla en cinco capítulos.

El Capítulo I.- Incluye una breve introducción del trabajo en estudio, el planteamiento del problema, justificación económica y social de esta actividad económica para el país, contiene el planteamiento del objetivo general, objetivos específicos, variables encontradas en el proceso con las cuales se trabajarán y el planteamiento de la hipótesis.

El Capítulo II.- Explica de forma detallada el Marco Teórico: conceptos como definición de exportación su clasificación e importancia, conceptos econométricos, entre otros relacionados al tema.

El Capítulo III.- Expone la metodología utilizada. Así mismo se hacen conocer las técnicas e instrumentos utilizados, se detalla el procedimiento empleado y el tipo de investigación del trabajo.

El Capítulo IV.- En este capítulo encontramos el análisis y resultados, compuesto por datos recolectados y su procesamiento, se explica en forma detallada la estimación del modelo econométrico y pruebas que corroboran un buen modelo, de los cuales se muestra los resultados que describen los cuadros y gráficos, cuantitativa y cualitativamente. Asumiendo que todo debe estar relacionado sin perder de vista a los objetivos planificados a los que se quiere llegar.

El Capítulo V. – Presenta las conclusiones y recomendaciones. Las mismas que tienen una forma lógica y ordenada de acuerdo a los objetivos, en base a las conclusiones se plantean recomendaciones que se acerquen lo más posible a la realidad estudiada.